



vol.9
R6.11.18

自由と個人の尊敬・思索と己の完成



研修旅行に行ってきました

11月5日(火)～8日(金)の4日間、2年生が研修旅行に行きました。昨年に引き続き、コロナ禍以降2回目の沖縄研修旅行となります。生徒たちは沖縄の文化に触れ、平和学習や自然体験など、充実した日程を過ごすことができました。2年生の皆さんはたくさんの初めての体験があり、心に残ったことも多かったと思います。このような体験は頻繁にできるものではありませんが、普段の生活の中でも新しいことにチャレンジして高校生活をより充実させて欲しいです。



「ガイダンス」を行いました。この行事は自分の興味のある学部・学科への理解を深めて、選んだ分野に関わる課題をグループで研究、発表するものです。分野別に大学から講師を招き、経済・情報・外国語・人文・心理・看護・栄養・保健衛生・機械・電気・電子など様々な分野で開講しました。1年生はこれから文理選択を決めていかなければなりません。今後の進路に大きく関わる大切な選択です。学校での取り組みだけでなく、主体的に進路研究を行い、自分の納得の行く進路へ向かって行って欲しいと思います。



生徒会ハロウィン企画

10月31日(木)、生徒会主催のハロウィン企画が実施されました。休み時間を利用したスタンプラリーや、放課後のハロウィンワッフルの販売など趣向を凝らして楽しいひとときを演出してくれました。先生方も仮装して生徒の皆さんと一緒に写真撮影をするなど盛り上げていただきました。後期生徒会は早くも新しい試みにチャレンジしてくれました！生徒会の皆さんお疲れ様でした！



球技大会を実施しました

11月6日(水)2年生の研修旅行中に3年生が球技大会を実施しました。4限目から3時間を使い、バレーボール・バスケットボール・ソフトボール・卓球の4種目で行いました。高校生活最後のクラス対抗行事で、各クラス応援にも熱が入りました。また、受験勉強のひと時の休息にもなったようです。



1年生は11月7日(木)3限目から球技大会を実施しました。種目はドッジボール・バスケットボール・バドミントンで行いました。クラス対抗で団結を深める貴重な時間となりました。



1年生探究ガイダンス

11月6日(水)、2年生の研修旅行中に1年生が「分野別探究ガ